

Visite du Château de la Malmaison le vendredi 14 janvier 2022



Ce jour de janvier, nous n'étions qu'une petite quinzaine pour visiter le château de la Malmaison, le froid, le Covid avaient probablement freiné les intentions de nos amis parisiens pour venir visiter ce lieu plein de charme.

Caroline de Geoffre nous avait préparé une visite magnifique, présentée par Madame Elisabeth Caude, Directrice du musée national des châteaux de Malmaison et de Bois Préau, de la maison natale d'Ajaccio, et des musées de l'île d'Aix.

La demeure de Joséphine, l'aménagement des pièces selon les canons impériaux, les meubles produits par les meilleurs ébénistes, la porcelaine d'exception, les souvenirs de l'empereur, le tout présenté dans un état remarquable, avec les commentaires de la conservatrice pour un tout petit groupe, ce fut un ravissement.







Quelques souvenirs de l'exil de l'empereur à Sainte-Hélène , du retour de ses cendres sont également présentés :



Après cette visite, nous allâmes, à deux pas, prendre une tasse de thé avec galette des rois dans l'ancienne serre de Joséphine, où elle conservait ses plantes les plus rares.



Nous espérons visiter, avec les commentaires précieux de Madame Caude, le domaine de Bois Préau qui sera ouvert d'ici quelques mois au public. Surveillez bien nos propositions....
